
 

 

 

 

 

 

 

第 1945 回例会  

平成 30 年 2 月 26 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 深谷 政男 君 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング   「それでこそロータリー」 

３．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 24 名 

  出席率 60.00 ％  前回修正出席率 75.00 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さんこんにちは。本日は、

会員卓話を深谷さんにお願い

しています。お忙しい中あり

がとうございます。 

さて、平昌オリンピックが開

幕しました。17 日間の大変な

緊張感の中、手に汗握る熱戦

の結果、日本勢は金メダル 4

個でメダルの合計は 13 個と

なり、我々に感動を与えてく

れ、本当に最高のオリンピック週間でした。 

次に 2 月 19 日（月）定例理事会の報告をさせて頂

きます。 

1）フィリピン・セブ島訪問の件 

3 月 8 日（木）～12 日（月）中西、花田さん、寺

下さん、赤松さん、宇恵久さん、重光さん、田岡

さん他家族 3名の合計 10 名で行ってきます。 

2）宮崎中央に表敬訪問の件 

中西、谷脇さん、上野山さん、山畑さんの 4名で

行ってきます。 

3）花見例会の件 

4 月 2 日（月）夜例会 18：30～ 商工会議所 4F 

4）たんぽぽの会の件 

5 月 13 日（日）浜の宮海水浴場でカヌー体験 

この時、浜辺の清掃も実施し、通常例会の扱いと

します。5月 14（月）は休会と致します。 

また、昨日の 2 月 25 日（日）ダイワロイネットホ

テル和歌山で 2018～2019 年度のための地区チーム研

修セミナーが開催されました。中西、谷脇さん、花田

さん、寺下さんが出席しました。次年度 RI 会長バリ

ー・ラシエさんは、カリブ海の小国であるバハマ、ニ

ュープロビデンス島出身でイースト・ナッリーRC 所

属です。2018～19 年度テーマは「インスピレーショ

ンになろう」です。バハマ人である私にとって、海は

常に特別なものでした。海は「隔たり」と「つながり」

の両方を象徴します。祖国の島の岸に立っとき、海の

向こうの何千マイルも離れた岸に誰かが立っていま

す。土地、国、言語は違うかもしれませんが、同じ海

を共有しているのです。 

このつながりの感覚は、インスピレーションであり、

届かなさそうでありながら、実は思うよりもずっと近

いものへのあこがれです。大きなことに挑戦しようと

いうインスピレーションを、クラブやほかのロータリ

アンに与えてください。自分よりも長く、後世にも生

き続けるものを生み出すために、行動を起こす意欲を

引き出していただきたいのです。かつてサン＝テグジ

ュペリはこう表しました。「船を造りたいなら、木を

集めたり、作業や仕事を割り振るのではなく、はてし

なく続く広大な海への切望の心を培うことから始め

なさい」皆さんの仕事は、船を造ることではありませ

ん。より良い世界をつくることです。より良い世界を

つくりたいなら、ロータリアンの魂を呼び起こし、そ

の能力と可能性、そして私たち一人ひとりの中にある

切望の心を引き出さなくてはなりません。より良い世

界をつくりたいなら、プロジェクトを計画したり、任

務を割り当てたりすることから始めないでください。

インスピレーションから始めてください。インスパイ

ヤーする人になろう。人を鼓舞できる人になろう。イ

ンスピレーションを与える人になろう。又、次年度、

樫畑ガバナーの地区方針は「ロータリークラブを楽し

もう」です。まさに私の今年度のテーマと一緒ですが、

会員であることの「楽しみ」がなければ、当人には会

員であることの魅力はありません。根本は、ロータリ

ークラブを楽しめるか楽しめないかにあるのではな

いでしょうか。ロータリークラブの楽しみ方は、それ

こそ無限。詳しい内容は、後日 PEST の報告の中で山

畑会長エレクトが説明してくれると思いますのでよ

ろしくお願いします。 
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５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
海南ＲＣ    3 月 7 日（水）→3 月 7 日（水） 

12：30～ 「ラヴィ」住宅型有料老人ホーム 
阪井カルフール・ド・ルポ 

総合ケアステーション 
「職場例会」 

和歌山東南ＲＣ 3 月 14 日（水）→3 月 17 日（土） 
18：30～ がんこ和歌山六三園 

和歌山南ＲＣとの合同例会 
和歌山南ＲＣ  3 月 16 日（金）→3 月 17 日（土） 

18：30～ がんこ和歌山六三園 
和歌山東南ＲＣとの合同例会 

○休会のお知らせ 
 和歌山南ＲＣ  3 月 30 日（金） 
 
６．委員会報告 

○国際奉仕委員会 

来月 8 日からフィリピンセブ島訪問へ参加される

方は、例会終了後、お集まりください。 

 

７．会員卓話               深谷 政男 君 

久しぶりの卓話です。今日は

二つのお話しをさせて頂きま

す。 

一つ目は、秋の叙勲を受けた

事です。昨年私の結婚 50 周年

記念パーテイが、４月にマリー

ナホテルで開催され、家族、親

戚、友達、社員がお祝いに駆け

つけてくれました。その時家内

から 50 年間、本当に幸せで、ほしい物は殆どもらっ

たし！、後一つだけ残っているのだが！と言われまし

た。なに？と聞き返すと、勲章！と言われました。私

は60歳で会社を娘に引き渡し65歳で完全に会社を去

りました、その後は釣りと旅行に明け暮れておりまし

た。勿論、会社の関係上、お付き合いしている会議所、

色々の組合からも退会して娘社長

に譲りましたので今更勲章と言わ

れても？と一瞬考えました。70 歳

になり、世間からも離れ、たまに

会社の様子を聞くと娘社長が、優

良法人の表彰をもらった、100 年

企業の表彰をもらった。製薬協会

の副会長になり、納税協会の青年

部の会長になり、あちこちの協会の理事になり、娘の

成長に合わせて、私の貢献度が減り、とても勲章なん

か貰えないよ！と家内に言いました。でも私の人生は

本当に波にのり、娘、孫、ひ孫も近くにおり本当に楽

しく過ごしております。そんな時、昨年 9 月 19 日に

和歌山県庁から、この度経済産業省より、秋の叙勲を

受けられる内定通知が来ましたとのお電話があり、使

者の方が私の会社に来られました。この件は 11 月 3

日に新聞紙上で発表されますので、それまでは内緒に

して下さい。警察に捕まる事のない様車に乗るのも控

えて下さい。先日の魚谷さんの卓話にもありました様

に本当につらい１か月余りでした。 

11 月 3 日の新聞に私の名前が載ると早々 お祝い

の電話、祝電、欄のお花が届き自宅に入らず、事務所

にも並べて頂きました。11 月 10 日に東京プリンスホ

テルで勲章伝達式が皇居で天皇陛下の拝謁（はいえ

つ）と本当に忙しい一日でした。ちょうど私の新居も

出来上がり、引っ越しと重なり家内もお客様の応対で

忙しそうでした。 

今回の私の叙勲は、長年の公共での活動ではなく、

和歌山県で長年（100 年以上）事業をしてこられて、

その事業が成功して、何か誇れる出来事がある事業主

を数年前から、叙勲の対象になったとの事です。私が

引き渡した株式会社クロシオも操業 110 年を迎え、3

年前に和歌山県より、100 年企業の表彰を受け、今回

私の発行した自分史の本にカラーボックスの紹介が

あり、それが日本で初めて作られ、今では世界のブラ

ンド名になっている事が一点。それに会社の営業成績

が順調で推移している事。現時点で 120 件ほどある県

内の 100 年企業の中でも堅調であると認められた事

が叙勲の対象になりました。このカラーボックスの件

が、昨年 10 月 20 日、ＮＨＫの Eテレの「あしたも晴

れ！人生レシピ」で紹介され、その後 3回の再放送が

ありました。それを見て参考にしたのか 12 月 20 日放

映のテレビ朝日「みらくる９」のクイズ番組で取り上

げられ、７０歳代の人の３位に入っていました。 

二つ目は、私の発刊した自分史の内容に関して、私

の事を良く知っている友達より、肝心の所が抜けてい

ると言われましたので、今日はそれを中心にお話し致

しますが、話しの内容は各自の頭の中に留めておいて

下さい。 

 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1946 回  平成 30 年 3 月 5日(月) 

18:30～ 海南商工会議所 4F 

お誕生・結婚記念日のお祝い 
 
 

 

 
岸  友子 君  魚谷先生、清水さん、宇恵さん、

中村さん、こども食堂ご参加あり

がとうございました。 
深谷 政男 君  本日、卓話させて頂きます。 
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